

*Steinheimer Karnevals-Gesellschaft*

***Einmal Prinz zu sein in Steinheim ist fein!***

17. Januar - 18. Februar 2007

In der Karnevalszeit 2007 war im Möbelmuseum eine Ausstellung zur Geschichte des Steinheimer Karnevals zu besichtigen. Hermann Brak, Lothar Runte und Franz-Gerd Brökel, das neu gebildete Archivisten-Team der Steinheimer Karnevalsgesellschaft, haben sich zum Ziel gesetzt, die Geschichte des Steinheimer Karnevals zu erforschen und zu dokumentieren. Erste Früchte der Arbeit des Teams "StKG-Archiv" waren bei der Ausstellung zu besichtigen. Gezeigt wurden alle Prinzenpaare der Nachkriegszeit, aber auch Prinzen und Prinzenpaare aus den frühen Jahren, etwa Prinz Wilhelm Hemsoth (1913) oder die Prinzenpaare der 1930er Jahre. Neben den eindrucksvollen Erinnerungsfotos war auch die ganze Palette karnevalistischer Utensilien und Insignien zu sehen: Szepter, Ketten, Orden und Kostüme.

